
новости 
« Г А З П Р О М » 
РАЗМЕЩАЕТ 
заказы на Урале 

В Москве состоялось рас
ширенное совещание руково
дителей РАО «Газпром», раз
работчиков и производите
лей трубной продукции, на ко
тором председатель правле
ния газового гиганта Рэм Вя
хирев официально заявил, 
что теперь акционерное об
щество делает ставку на за
купку труб исключительно у 
отечественного производи
теля. 

До конца февраля «Газпром» 
разместит на российских предпри
ятиях заказы на импортозамеща
ющую трубную продукцию. Произ
водство почти 80 процентов новых 
труб предстоит освоить Челябин
скому трубопрокатному заводу в 
кооперации с акционерными обще
ствами «Северсталь» и «Магнито
горский металлургический комби
нат». 

«Урал-пресс-информ». 

З А С Ч Е Т 
экономии сырья 

В минувшем году экономия 
от снижения расходов основ
ных ресурсов на комбинате 
составила 365 миллионов руб
лей. Об этом сообщил замес
титель генерального дирек
тора ОАО «ММК» Игорь Виер. 

Расчеты показывают, что и в 
этом году экономия ресурсов и 
интенсификация производства по
зволят предприятию получить до
полнительные средства. Генераль
ным директором комбината опре
делены основные источники по
ступления этих средств: два про
цента должна составить экономия 
основных видов сырья и пять про
центов — экономия расходных ма
териалов. Например, только сниже
ние расхода угольной шихты на 5 
килограммов на тонну кокса позво
лит комбинату сэкономить 16,8 
миллиона рублей —почти четверть 
ежемесячного фонда оплаты тру
да. Но самую существенную эко
номию из всех вспомогательных 
материалов — 35 миллионов руб
лей — даст снижение расхода из
вести в кислородно-конвертерном 
цехе. 

Определены и другие меропри
ятия, направленные на снижение 
расхода топливно-энергетических 
ресурсов, от реализации которых 
планируется получить дополни
тельно 117,3 миллиона рублей. Все
го в нынешнем году общий эффект 
от экономии основных видов сырья 
и расходных материалов должен 
превысить 550 миллионов'рублей. 
Это станет существенным вкладом 
в повышение рентабельности на
шей продукции и будет способ
ствовать упрочению позиций ММК 
на рынке металлов. 

К. ХАРЛАМОВА. 

В С О Ч И -
за победой 

Вчера команда КВН комбина
та отправилась на фестиваль 
команд Международного со
юза кэвээнщиков, который 
пройдет с 24 января по 3 фев
раля в г. Сочи. 

Этот фестиваль проходит в три 
тура. Наша команда начнет борь
бу за звание лучшей сразу со вто
рого тура. Право выхода во второй 
тур ребята получили в декабре про
шлого года, став финалистами 
Уральской лиги КВН. На Сочинском 
фестивале команда представит 
свою новую программу, посвящен
ную новой интерпретации образа 
великого вождя мирового пролета
риата Ульянова-Ленина. 

Всего в этом фестивале примут 
участие 467 команд. 

ПРОМПЛОЩАЛКА Н О В О З Е Л А Н Д Е Ц 
ПРОПИСАЛСЯ В МАГНИТКЕ 

В прошлом году на комбина
те продолжалась широкомас
штабная реконструкция про
катного производства. 

Для коренного улучшения каче
ства листового проката в ближайшее 
время планируется ввести в строй 
реверсивный стан в ЛПЦ № 5 и аг
регат цинкования в ЛПЦ № 6. Изме
нения произойдут и в сортовом про
изводстве. С 2000 года здесь актив
но ведется монтаж оборудования 
мелкосортно-проволочного стана 
фирмы «Кокс». Ни на одном пред
приятии России и СНГ пока нет ана
логов строящемуся новозеландско
му стану. Его продукция — катанка 
диаметром 5-12 миллиметров в бун
тах весом в одну тонну — несомнен
но будет пользоваться спросом как 
у отечественных, так и у зарубеж
ных потребителей. Технологические 
особенности монтируемого обору
дования обеспечат производство 
сортового проката более высокого 

качества, чем качество аналогичной 
продукции, производимой ныне на 
станах родственных предприятий Че
лябинска и Белорецка. Годовая про
изводительность стана — 300 тысяч 
тонн. Из 28 прокатных клетей, воз
водимых на Магнитке, в 25-ти будут 
установлены быстросменяемые кас
сеты, что значительно повысит ско
рость перевалки. В условиях рынка 
это немаловажно: порой требуется 
быстро и качественно выполнить не
большие по тоннажу заказы потреби
телей. 

История появления стана фирмы 
«Кокс» на Магнитке такова. На одном 
из заводов Новой Зеландии этот стан 
эксплуатировали в щадящем режиме 
более двадцати лет. Потом предло
жили демонтировать и перевезти на 
ОАО «ММК». Нашим специалистам 
предложение показалось выгодным: 
приобреталось оборудование, не 
имеющее аналогов в России. Стан 
под их руководством был аккуратно 

разобран, погружен и транспортиро
ван на комбинат. Состояние его ос
новного механического оборудования 
при вскрытии транспортировочной 
упаковки было удовлетворительным, 
ревизию необходимых механизмов 
после растаможивания начали прово
дить специалисты «Прокатмонтажа». 
Сменное и запасное оборудование 
для стана стараются приобрести по 
возможности отечественное — в 
дальнейшем это позволит снизить 
себестоимость продукции и увели
чить прибыль от продаж. 

Из Новой Зеландии привезен дале
ко не весь комплект оборудования. К 
примеру, нагревательная печь по про
екту Гипромеза будет готова дней че
рез 15-20, она сооружается по типу 
действующих агрегатов сортового 
цеха. Используется и часть старого 
оборудования стана «300» N8 3: за
грузочные рольганги, решетка... Новый 
стан будет иметь высокий уровень ав
томатизации. Со временем планирует

ся все локальные сети подчинить 
единой системе, что несомненно по
высит качество продукции... 

Перед строителями, монтажника
ми, эксплуатационниками поставле
на задача ввести новую технологи
ческую линию по выпуску качествен
ной катанки в канун предстоящего 
Дня металлурга. Более 15 подряд
ных организаций трудятся сейчас на 
промплощадке. В их числе — трест 
«Магнитострой», который занимает
ся отделкой постов управления, 
«Прокатмонтаж», ведущий ревизию 
и монтаж основного оборудования. 
Отстают от сетевого графика работ
ники «Стройкомплекса» комбината, 
выполняющие строительные работы 
в машзале. Руководство ОАО 
«ММК» обязало их войти в заплани
рованные сроки строймонтажа. Ник
то и не сомневается в том, что за
дача будет выполнена. 

Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ. 
Фото В. СЕРЕБРЯКОВА. 

ЖИТЕЙСКИЙ 
ПЕРЕКРЕСТОК 

Нет, речь пойдет отнюдь не 
о девичьем гаданье. Хотя зага
дывать в тот морозный звез
дный вечер пришлось самое за
ветное из всех возможных же
ланий. «Господи, не дай погиб
нуть на обочине большой пус
тынной дороги, — молила я, 
едва шевеля замерзшими губа
ми, — пошли, Господи, Спасите
ля в образе бесстрашного во
дителя!». 

...Вечером 19 января мы с сыном 
возвращались из Челябинска в Маг
нитогорск из служебной команди
ровки. Редко капризничающая наша 
«четверка» резво шуршала в сгуща
ющихся сумерках. Но как только мой 
водитель включил дальний свет, от
казал генератор. Выключив магнито
лу (не до музыки!), в напряженной 
тишине мы мчались по тракту, мыс
ленно уговаривая аккумулятор по
дольше не разряжаться. Движение 
по автобану в тот крещенский вечер 
нельзя было назвать оживленным, 
поэтому пристроиться «в затылок» 
какому-либо авто, чтобы попользо
ваться его светом в целях экономии 
своей энергии, мы не могли. В 70 км 
от Магнитки наша машина задерга
лась, погасла, остановилась и немед
ленно начала остывать... 

Мимо по трассе мчались «КамА
Зы», не обращая внимания на наши 
умоляющие жесты. И то! В наше бан
дитское время редкий смельчак рис
кнет в ночи остановить машину на 
дороге вдали от населенных пунк

тов: кто его знает, что на уме у голо
сующего «автостопника». В общем, 
уже измученные ожиданием беды, 
мы приготовились замерзать в сте
пи... 

...Белая «десятка» летела мимо нас 
— я это видела, почти не веря в чудо 
— уже на тормозах. Точно, сдает на
зад! Через секунду мой 19-летний 
сын сбивчиво объяснял водителю 
ситуацию. Захлебываясь от нахлы
нувшего чувства благодарности, под
сознательно я все-таки боялась: муж
чина, вышедший из-за руля, — такой 
накачанный, стрижка у него «новорус
ская», короткая, большущий такой, 
сильный, не обидит ли... Но когда из 
его уст прозвучало такое теплое, та
кое человеческое «Да ведь замерз
нете здесь!», я поняла, как преступ
но недопустим мой страх! 

— Что же делает с нами время? 
Воспитанные коллективистами, се
годня мы в суровой борьбе за выжи
вание невольно становимся разоб
щенными, всюду видим опасности и 
подвохи, стараемся не обременять 
себя чужими проблемами (своих хва
тает!) и перестаем доверять всем 
вокруг, а порой и себе самим. И вре
мя ли в этом виновато или все мы вме
сте и каждый из нас в отдельности?.. 
— раздумывала я, коченея в своей 
остывшей машине, послушно следую
щей на привязи за,нашим поводырем-
«десяткой». 

...Водитель и его спутник аккурат
но отбуксировали безжизненную 
«четверку» до охраняемой стоянки 

в Ленинском районе. Более того, до
везли до дома и нас. Вот уж воис
тину: мир не без добрых людей! 
Мне же было очень важно узнать 
имена наших спасителей и род их 
деятельности: у благородства обя
зательно должны быть истоки, и я 
искала их. Нашего водителя, Алек
сандра Хованского, его спутник 
представил как ветерана ФСБ, из 
чего следовало, что по долгу служ
бы (и наверняка по душе) он был 
правоохранителем и защитником 
порядка — отсюда его офицерская 
выправка, мгновенная реакция на 
экстремальную ситуацию и готов
ность помочь. Убеждена, сегодняш
ний бизнес молодого пенсионера (а 
он и его спутник Игорь занимаются 
изготовлением мебели по индиви
дуальным заказам в фирме «Аб
рис») обязательно будет процве
тать. Иначе и быть не может: ведь 
ведут его настоящие мужчины — 
отзывчивые, великодушные, способ
ные на Поступок. 

Вообще-то, мне всегда везет на 
хороших людей. В крещенский мо
розный вечер я была почти счастли
ва: мой сын получил неоценимый 
урок мужского благородства, кото
рому, надеюсь, будет следовать всю 
жизнь. А значит, добро на земле бу
дет множиться, и когда-нибудь мы 
совсем перестанем бояться друг 
друга — ив людской толпе, и в ка
бинете начальника,и в собственном 
подъезде, и на пустынной дороге... 

Л. БЕЛОВА. 
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ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ 

Уважаю выбор 
магнитогорцев 

Одним из главнейших дос
тижений новой, демократи
ческой России является сво
бода выбора гражданами сво
их властей. 

24 декабря 2000 года трудовая 
Магнитка вновь вручила полномо
чия губернатуру П. Сумину, главе 
города В. Аникушину, значитель
ной части депутатов, поддержан
ных ОАО «ММК». В то же время 
мне как члену городского совета 
движения «За возрождение Ура
ла» немного обидно, что проигра
ли выборы почти все наши активи
сты, включая В. Мазуля, А. Маке
ева, А. Черепанова, В, Муравицко-
го. Может быть, этим и объясня
ется моя горячность, с какой я 
«подвел итоги» в статье «Магнит
ка опять правее всех» в «Вечер
нем Магнитогорске». 

Приношу свои самые искренние 
извинения упомянутым там избран
ным, в первую очередь — руково
дителям нашего металлургического 
комбината. Возглавляемое П. Суми
ным движение «За возрождение 
Урала» и впредь будет идти курсом 
созидания, в тесном взаимодей
ствии с ОАО «ММК» решать самые 
жгучие проблемы Магнитки и всего 
Южноуралья. Сегодня следует не 
выискивать недочеты в ходе выбо
ров, а уважать выбор магнитогорцев 
и конструктивно сотрудничать с вла
стями всем общественным формиро
ваниям города. 

А. МЯГКОВ. 

Разметка прокладного оборудования. 

Идет установка стана. Монтаж воздушного охлаждения. 

D ДЕНЬ ЗА ДНЕМ 


